

■ Será fácil un escenario mejor al proyectado por S&P, afirma Es moderada la deuda de México: Hacienda

México tiene un nivel moderado de deuda y el proceso de consolidación fiscal que está llevando a cabo permitirá que decrezca a partir de 2018, afirmó la Secretaría de Hacienda.

El titular de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública, Luis Madrazo Lajous, refrendó el compromiso del gobierno de realizar este proceso de consolidación fiscal para que decrezca la razón de deuda pública

a producto interno bruto (PIB), reportó Notimex.

Entrevistado en el Foro Estrategia Banorte 2016, se refirió a la revisión que hizo S&P a la perspectiva de las calificaciones de México, y precisó que en su reporte la firma también ratificó la nota soberana de México, y el escenario central del análisis sobre el desarrollo de la economía y las finanzas públicas es consistente con mantener la calificación.

Apuntó que la evaluadora ve preocupaciones en el entorno internacional que pudieran afectar la calificación, y el escenario que plantea para mantenerla es menos optimista del que tiene proyectado Hacienda.

Así, dijo Madrazo Lajous, “va a ser fácil que estemos con un escenario mejor al que ellos tienen proyectado y, por lo tanto, mejor al necesario para mantener la calificación”.